

Herren Bezirksklasse D Gruppe 3 München-West (Bayerischer TTV - Oberbayern-Mitte)

SV Funkstreife München V : TTC München-Neuhausen VI
Freitag, 18.11.2022, 19:00 Uhr

Kerscher tütet den Sieg für den SV Funkstreife München V ein

Mit 8:4 setzte sich die Heimmannschaft des SV Funkstreife München V in der Herren Bezirksklasse D Gruppe 3 München-West (Bayerischer TTV - Oberbayern-Mitte) gegen den TTC München-Neuhausen VI durch. Das Spiel am Freitagabend dauerte insgesamt 3 Stunden.

Nach der Begrüßung durch die Mannschaftsführer ging es los. Mit 10:12, 11:7, 8:11, 9:11 verloren Kerscher / Yang ihre Partie gegen Palmer / Alic. Schaut man sich das Spiel in der Gesamtbetrachtung an, so wurde es nicht richtig eng. Rösler / Jäger gelang es im Anschluss Hille / Nutz zu bezwingen – das extrem enge Duell endete erst im Entscheidungssatz. Das war eine ganz schön enge Kiste! Nach den anfänglichen Spielen gingen nun der Topspieler des Gastgebers und die Nummer 2 des Gastteams bei einem Stand von 1:1 an den Tisch. Ohne Satzgewinn für Gerhard Kerscher verlief die in Sätzen deutliche Niederlage gegen Maid Alic. Nach eher keinem so guten Start in das Spiel und Verlust des ersten Satzes gewann Jianbo Yang die folgenden drei Sätze und somit die gesamte Partie noch in vier Sätzen. Somit konnte ein Punkt auf der Habenseite der Heimmannschaft verbucht werden. Beim 3:0-Sieg gelang es Wolfgang Rösler den Gastspieler Oliver Nutz in die Schranken zu weisen und einen Punkt für die Heimmannschaft einzufahren. Hierbei überließ Rösler seinem Gegner im ersten Satz nicht mal einen Punktgewinn. Ausreichend spielerische Mittel hatte Robert Jäger letztlich an der Hand, um Michael Hille zu distanzieren, somit stand am Ende ein Erfolg in drei Sätzen zu Buche. Das war ein souveräner Sieg. Vor dem Duell der Einser stand es mittlerweile 4:2. Deutlich nach Sätzen war dagegen die Drei-Satz-Pleite von Gerhard Kerscher gegen Robert Palmer, obwohl man vor dem Spiel auf Basis der TTR-Werte eher von einem Sieg für die Heimmannschaft ausgehen konnte. Auf dem falschen Fuß erwischte Jianbo Yang seinen Gegner Maid Alic beim eher eindeutigen 3:0-Gewinn. Die richtige Herangehensweise hatte Wolfgang Rösler beim anschließenden 3:0-Erfolg gegen Michael Hille von Beginn an. Da gab es nichts zu rütteln. Nach dem Einzel der Dreier stand es nun 6:3. Beim Sieg in drei Sätzen gegen Oliver Nutz zeigte Robert Jäger seinem Kontrahenten die Grenzen auf. Mit 1:3 verlor dagegen Wolfgang Rösler seine Partie gegen Robert Palmer, in die Rösler anhand der TTR-Werte im Vorfeld eigentlich als deutlich favorisiert gegangen war. Kurz musste er zittern, aber letztlich war Gerhard Kerscher beim 11:6, 11:4, 6:11, 11:5 gegen Michael Hille doch überlegen. Trotz des Satzverlustes wurde es dann unterm Strich also doch noch ein eher sicherer Sieg. Mit dem letzten Ballwechsel des Tages war der 8:4-Heimsieg somit sichergestellt.

Nach diesem Ergebnis weist der SV Funkstreife München V nun ein Punktekonto von 10:0 Punkten auf, während der TTC München-Neuhausen VI vor dem nächsten Spiel, das am 25.11.2022 gegen den SC Au IV ansteht, 8:2 Punkte zu verzeichnen hat. Die Mannschaft des SV Funkstreife München V bestreitet unterdessen das nächste Spiel am 25.11.2022 gegen die FT München-Blumenau 1966 VII.

Statistik:

SV Funkstreife München V

Doppel: Kerscher / Yang 0:1, Rösler / Jäger 1:0

Einzel: G. Kerscher 1:2, J. Yang 2:0, W. Rösler 2:1, R. Jäger 2:0
TTC München-Neuhausen VI
Doppel: Palmer / Alic 1:0, Hille / Nutz 0:1
Einzel: R. Palmer 2:1, M. Alic 1:1, M. Hille 0:3, O. Nutz 0:2